

Un mensaje viral falso produce el caos en las gasolineras chilenas

Un mensaje viral que se propagó por Whatsapp generó largas colas en las estaciones de servicio Copec en Chile. El mensaje alertaba falsamente sobre un supuesto paro en la distribución de carburantes que se produciría al día siguiente, según BBC World.

Cientos de chilenos se dirigieron a las estaciones de servicio Copec por miedo al desabastecimiento después de recibir un mensaje viral en que se alertaba de una huelga de transporte, específicamente de camioneros encargados de la distribución de carburantes.

"Para que tengan en consideración... me acaba de avisar un amigo que es el supervisor de plantas Copec a nivel nacional y me dice que desde mañana en la noche viene un paro de combustible a nivel nacional a todas las plantas de combustible no es solamente Copec", decía el texto.

Según fuentes chilenas, el mensaje se propagó rápidamente por medio de compañeros de trabajo, amigos y familiares, compartiéndolo hasta hacerse viral. Al poco tiempo se comenzó a notar el pánico al formarse las primeras colas en gasolineras.

La Copec, el sindicato de camioneros Sitrach y el gobierno de Chile desmintieron el paro por medio de varios comunicados oficiales.

"En relación a una información que ha circulado en las últimas horas en redes sociales que asevera que habrá problemas de suministros de combustibles para el día de mañana, Copec se hace el deber de desmentir de forma tajante esta situación", indicó la distribuidora chilena.

"La empresa ratifica que este jueves 9 de julio el expendido de combustibles en las estaciones de servicio se realizará de forma absolutamente normal", agregó Copec.

El sindicato de camineros, Sitrach, quien supuestamente iba a realizar el paro completo, también desmintió los rumores declarando que pese a estar descontentos con las actuales condiciones de trabajo, en ningún momento se habían planteado cortar el transporte de hidrocarburos.

Copec S.A. es el mayor distribuidor de Chile con más del 58% del mercado. Actualmente cuenta con una red de distribución de más 615 de gasolineras en todo el país.